

# AMLO promulga reforma que suma a la Guardia Nacional a las Fuerzas Armadas de México

hace 4 horas



© AP Photo / Felix Marquez

**El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, promulgó la reforma que permite a la Guardia Nacional, uno de los cuerpos policiacos más importantes del país, a las Fuerzas Armadas mexicanas.**

"[Esta incorporación de la GN a las Fuerzas Armadas] le dará solidez, permanencia, disciplina y manejo honesto, sobre todo el que no se vincule a la delincuencia organizada ni a la de cuello blanco. Que se mantenga siempre la frontera, **la línea divisoria, entre delincuencia y autoridad.** Cuando eso se pierde, ya no hay garantía de nada", indicó en su última conferencia como mandatario.

Posteriormente, también promulgó la reforma sobre **los derechos de los pueblos indígenas y afromexicanos.**

"[Esta iniciativa] tiene que ver con el México profundo, con los derechos de los pueblos indígenas. Se garantizan los derechos a todas las comunidades, a los pueblos originarios, a la verdad más íntima de nuestro país", apuntó.

Ambas fueron aprobadas por la totalidad del **Congreso de la Unión mexicano**, es decir, por la Cámara de Diputados (Cámara Baja) y el Senado de la República (Cámara Alta) durante las últimas semanas, así como la mayor parte de poderes legislativos de los estados que conforman al país latinoamericano.

[AMLO promulga reforma que suma a la Guardia Nacional a las Fuerzas Armadas de México - 30.09.2024, Sputnik Mundo \(noticiaslatam.lat\)](https://noticiaslatam.lat)